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令和３年度大江校「学校評価保護者アンケートのまとめ」のお知らせ 
 

 

 向春の候 保護者の皆様にはますます御健勝のこととお喜び申し上げます。また、日ごろより本校の教育

に御理解と御協力を賜り、感謝申し上げます。 

さて、１１月に実施いたしました学校評価保護者アンケートですが、まとめができましたのでお知らせい

たします。ホームページにも掲載しています。なお、お気付きのことがありましたら、いつでも学校に御連

絡願います。 

 今後とも、本校教育の発展のため、保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いします。 

 

１ 令和３年度学校評価保護者アンケートの実施について 

（１）アンケートの集計方法について 

   保護者の皆様に記入していただいたアンケート用紙を教頭が直接開封し、集計を行いました。 

（２）アンケート項目について 

   経年における変動が読み取れるように、これまで同様の内容としました。 

 

２ 学校評価保護者アンケートの結果     ※集計結果参照 

（１）考察 

  ○回収率、回答率ともに 100％で、学校への関心の高さ、期待の大きさを改めて感じました。 

    ○１項目を除き、前年度に比べて評価の数値が高くなっています。 

  ○10項目のうち全ての項目で 4と 3の段階を合わせた割合が、90％以上を占め、平均は 3.60で、昨年 

   度比+0.1でした。おおむね良い評価を得ています。 

  ○特に評価が高かった項目は、項目２「学校や学級担任はお子さんの教育についてよく話を聞いてくれ 

   る。」、項目８「学校生活の安全が確保され、適切な健康管理・給食指導がなされている。」でした。 

  ○自由記述の中で、次のような声もいただきました。今後も努力して参ります。 

   ・いつもお世話になっています。学校行事等、コロナ禍でいろいろと忙しい中、先生方が様々工夫し 

    てくださり、子どもたちが参加できること、大変有り難く思っています。 

   ・体調のことをしっかり考えて対応してくださっているので有り難いばかりです。 

   ・大江校祭の作業製品販売ありがとうございました。製品のクオリティが高く、もう少し値段を上げ 

    てもよいのではと思いました。 

    

  ▲以下のような内容について、改善に努めて参ります。 

 ①項目１「お子さんは学校に行くことを楽しく思っている。」に３名の保護者の方から評定２をいた 

  だきました。 

 ②コロナ禍で、学校行事等においての人数制限（１名）があったことについて、コロナの状況に応じ 

  て、他の家族も参観する機会を求める旨の御意見をいただきました。また、校外学習の様子などを 

  知りたい、出来るのであれば保護者も一緒に参加したいという御意見をいただきました。 



 ③以前にできていた、足し算や引き算などが分からなくなっていて、もったいないと思っている旨の 

  御意見をいただきました。 

 ④進路に関わって、事業所の情報や定員までの空きの状況などについての把握を求める旨の御意見を 

  いただきました。 

 

 （２）改善のポイント（案） 

①についての改善案 

  ・生徒一人一人が、安心安全に学校に行くことを楽しく思えるよう、人間関係での悩みがある時や、 

  体調や気持ちが不安定な時などに、実態の把握や対応をケース会等で検討し、御家族の御協力も 

  得ながら、より個々の生徒に寄り添って支援をしていきます。 

②についての改善案 

 ・今後も、コロナの感染状況を見ながら、基本的な対策をしっかり講じて出来ることを行っていき 

  ます。儀式や行事等への参加人数等については、その都度検討し、学校として判断していきます。 

  校外学習等の様子については、お便り等を通じてより知っていただけるよう努めます。また、事 

  業所見学等における保護者の方の参加について、コロナの状況を見ながら今後検討をしていきま 

  す。 

③についての改善案 

 ・個別面談等において、個々の実態やニーズの把握にさらに努め、生徒の自立と社会参加のために 

  必要な内容を、保護者の方と一緒に考え、取り組んでいきます。 

④についての改善案 

 ・今後も、進路研修会や面談等において、個々のニーズに寄り添って進路についての情報提供を行 

  っていきます。また、普段から教員間での進路についての情報共有に努めるとともに、校内での 

  研修等を通じて個々の教員の進路における専門性向上を図っていきます。 

 

 いただいた御意見は、どれも学校のためを思って書いていただいた、大変貴重なものばかりでした。お忙

しい中、御協力いただき心より感謝申し上げます。これからもお気付きのことがございましたら、いつでも

お知らせください。どうぞよろしくお願いします。 


